

Les enfants auront un musée

WILTZ «Vivre ensemble, participer à la société et donner aux enfants l'occasion de s'exprimer». Manon Eicher, directrice du futur musée pour enfants à Wiltz, expose le fil conducteur de la structure qui verra le jour au printemps 2024,

dans le futur quartier «Wunne mat der Wooltz». Le «Plomm» («plume») sera le premier concept du genre au Luxembourg. «Il s'adressera aux enfants de 4 à 12 ans, explique la directrice. Il comprendra des expos temporaires, sur le principe

"Hands On", afin de développer l'élément tactile en touchant à tout, mais aussi des installations fixes, comme l'arbre des histoires, qui tournera autour de l'écoute et de la création d'histoires». Le prix d'entrée n'est pas encore fixé.



Le «Plomm» n'ouvrira ses portes qu'au printemps 2024.